



BERND HANGEN

Fluggerätmechaniker

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

vom 22.03. bis 07.04. finden die Wahlen zum Betriebsrat der LHA statt.

Ich würde mich sehr freuen mit Hilfe eurer Stimmen Teil dieses Betriebsrates zu werden. Ich habe 1987 meine Ausbildung zum Fluggerätmechaniker begonnen und bin nach deren Abschluss zur sogenannten Fremdgruppe gegangen. Nach 13 schönen Jahren dort, bin ich aus familiären Gründen zur Kurzstrecken Wartung in Teilzeit den NND gewechselt.

Ich bin verheiratet und habe drei Töchter. Von 2014-2018 war ich sogenannter Nachrücker im BR und dann von 2018-2020 ordentliches Mitglied.

Nach meiner Überzeugung bedeutet Erfahrung aus Fehlern lernen. In meiner Zeit als ordentliches Mitglied sind mir, denke ich, so manche Dinge gut gelungen. Ich habe aber auch Fehler gemacht. In den letzten beiden Jahren hatte ich ausreichend Zeit diese zu reflektieren und ich weiß was ich in der nächsten Legislatur besser machen kann.

Seit nun fast 15 Jahren bin ich mit meiner Frau als sogenannte Bereitschaftspflege Familie beziehungsweise sonderpädagogische Erziehungsstelle tätig. In dieser Zeit habe ich gelernt wie wichtig gegenseitige Achtung, wirkliches zuhören und Wertschätzung für jeden Menschen sind. Diese Werte möchte ich in allen Bereichen unserer Firma wieder besser entwickeln.

Beste Grüße, Bernd